

-古河公方公園- 公園だより



2017年9月号

【発行】

(一財)古河市地域振興公社
古河公方公園(古河総合公園)
茨城県古河市鴻巣399-1
電話0280-47-1129



夏休みのにぎわい

8月は夏休みということで、公園内も元気なお子さんたちでいっぱいでした。一番人気はもちろん中山台。ガッチャンポンプや水鉄砲で遊んだり、そのまませせらぎにジャブんと浸かってみたり、とても気持ちよさそうでした。網とカゴを持って虫取りをする姿もたくさん見られましたよ。



↑夏休みに合わせて、というわけではありませんが、孔雀の羽の販売も開始しました！数量限定です。(1本50円)

ネーブルパークポニー牧場『ネーブルの会(障がい者乗馬教室)』(8/6・19)

今年もポニー牧場の障がい者乗馬教室「ネーブルの会」が、公方公園で実施されました。通常はネーブルパークの馬場で行っていますが、暑い8月だけ場所を移しての活動です。いつもと違うロケーションでの乗馬は、また一味違って気持ちが良いと好評のようです。乗馬だけでなく、遊具やせせらぎで遊んだり、みなさん公園を満喫していました。

※ネーブルパーク及びポニー牧場は、古河公方公園と同じ「(一財)古河市地域振興公社」が管理運営を行っています。



園内管理(シルバー) / もりもりクラブ「害草の除草」(8/26)



空梅雨の反動なのか、雨の多い8月だったので草もどんどん伸びました。暑い中、シルバーさんたちは除草や芝刈りにフル稼働。もりもりクラブさんも、今月はキノコの本伏せの予定を変更して害草の除草をしていただきました。



園内を順次作業しているため、伸びている箇所もありますが、ご理解いただければと思います。

管理棟東側通路修繕工事



地盤沈下の影響で、管理棟東側通路が、二入川へ向かって隆起した状態になっていました。7月下旬から8月10日にかけて工事を行い、修繕が完了しました。(古河市都市計画課)



旧飛田家(民家園)に素敵なお客さま



お盆が明けたある日、県北常陸太田市から素敵なお客様がいらっしやいました。こちらの女性は結婚されるまで旧飛田家に住んでいらしたそうで、移築直後以来、約40年ぶりに見に来てくださいました。ご主人と娘さん、お孫さんと一緒に、思い出話に花が咲いていました。